

## Medienmitteilung

Zug, 14. Juni 2018

### Veränderung im Bankrat der Zuger Kantonalbank

**Mit der Generalversammlung vom 4. Mai 2019 endet die vierjährige Amtsperiode der Bankräte. Vizepräsidentin Carla Tschümperlin gibt frühzeitig bekannt, dass sie sich nach neunjähriger Amtsdauer nicht mehr zur Wiederwahl stellt.**

Die 44-jährige Unternehmerin wurde 2010 als Vertreterin der Privataktionäre in den Bankrat der Zuger Kantonalbank gewählt. Seit 2015 amtiert Carla Tschümperlin als Vizepräsidentin des Bankrats und ist Mitglied des Entschädigungsausschusses. «Im Namen des Bankrats danke ich Carla Tschümperlin heute schon für das grosse Engagement und ihren Beitrag zur erfolgreichen und nachhaltigen Weiterentwicklung der Zuger Kantonalbank», so Bankpräsident Bruno Bonati. Der Prozess zur Regelung der Nachfolge ist eingeleitet. Der Nachfolger oder die Nachfolgerin wird den Privataktionären anlässlich der Generalversammlung am 4. Mai 2019 zur Wahl vorgeschlagen.

---

#### Auskunft

---

Bruno Bonati, Bankpräsident  
Zuger Kantonalbank  
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug  
Telefon 041 709 18 25  
bruno.bonati@zugerkb.ch

#### Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut im Wirtschaftsraum Zug. Sie ist eine Aktiengesellschaft nach öffentlichem Recht. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Inhaberaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die anderen 50 Prozent verteilen sich auf rund 10'000 Privataktionäre – vornehmlich aus dem Kanton Zug. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank. Per 31. Dezember 2017 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 14,6 Mrd. Franken aus. [www.zugerkb.ch](http://www.zugerkb.ch)